

第364回三木市議会臨時会 市長 開会あいさつ

令和3年5月14日

議会の開会に当たり、一言ごあいさつを申し上げます。

清々しい五月晴れが快い季節を迎え、さわやかな風とともに、木々の若葉は一段と鮮やかに輝いております。

農地を悠然と行き来するトラクターの姿が市内のあちらこちらで見受けられるようになり、これから6月上旬にかけ、本市特産の山田錦の田植えが最盛期を迎えようとしています。

3度目となる国の緊急事態宣言が4月23日に発令され、1度の延長を挟んで4月25日から5月末までが宣言期間となっております。

今回第4波の変異株による猛威は、これまでの第1波から第3波の規模を大幅に上回り、医療逼迫の状況が続いております。

三木市を含む北播磨圏域においても、新規陽性者数は国の基準によるステージⅣ相当に悪化したままであります。

市民の皆さまには、ご自身が感染するリスクも相当に高まっていることをご認識いただき、十分留意して生活していただく

必要があります。

感染を避けるため、日中を含めた不要不急の外出、県をまたぐ移動の自粛、混雑している場所や時間を避けての行動をお願いいたします。

そして、改めましてマスクの着用、3密の回避、手洗いなどの感染予防対策の徹底をお願いいたします。

飲食店を中心とした休業や時短営業など、市民の皆さま、事業者の皆さまには、随分とご負担をおかけいたしておりますが、感染の収束に向け、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

市としてましては、感染抑制の決め手となります新型コロナウイルスワクチン接種について、4月26日から市内高齢者施設入所者を対象に、また、5月6日からは85歳以上の高齢者に対し集団接種を開始しております。

ワクチン接種の受付においては、当初、コールセンターへの電話がつながりにくく、大変ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

現在は繋がりにくい状態は解消されておりますが、17日から80歳以上の方の受付を控えておりますので、更に電話回線を23回線まで増強し対応します。

また、インターネット予約については、5月1日から受付を

開始していることに加えまして、17日からは、パソコン操作が難しい高齢者に対し、各地域の市立公民館にて、職員による予約申し込みの代行を新たに開始いたしますので、ご利用いただきますようお願いいたします。

80歳未満の方につきましても、スケジュールを見直し、前倒し実施し、国からの要請どおり、65歳以上の高齢者の接種を7月中に完了できるよう、全庁を挙げて取り組んでまいります。

そのため、市内15カ所の医療機関における個別接種を開始するとともに、現在、総合保健福祉センターで行っている集団接種会場を旧の志染中学校へ移し、集団接種が可能な1日当たりの接種人数を倍増します。

集団接種会場については、準備が整う6月20日頃から変更をさせていただくことを考えております。

市民の皆さまへ混乱が起きないように、本日午後に予定しております記者発表とともに、臨時広報の発行など十分に周知を図ってまいりますので、よろしく願いいたします。

また、市民の皆さまが心配されております国からのワクチン供給については、ようやく当初の不足が解消され、接種を希望される方全員分の摂取量は十分確保できる見通しが立っております。

ますので、その点についても安心していただきますようお願いいたします。

なお、これらすべてにおきまして、三木市医師会の先生方をはじめ看護師の方々等関係各位の多大なるご理解とご協力を得て進めていくことができいております。

改めて、厚くお礼を申し上げます。

さて、こうした状況の本日、第364回市議会臨時会を開催させていただき、議員の皆さまにご参集賜りましたことに、厚くお礼を申し上げます。

本日の市議会臨時会では、専決処分の報告が3件、人事案件が2件、補正予算関係2件の計7件の提案を予定しております。

議員の皆さまにおかれましては、どうか十分なるご審議をいただき、適切なるご決定を賜りますよう、お願い申し上げます。

なお、本会期中におきまして、正副議長選挙をはじめ、各委員会委員の選任並びに正副委員長を選出が行われ、新しい議会構成が決定されることと存じますが、円滑な議事運営のうちに、適切なる結果が得られますようご期待を申し上げまして、開会

のあいさつといたします。